



Sozialdemokratische Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

28.05.2018

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 06.06.2018

Leichtathletik-Schulsportanlagen

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, im Bereich der Sportanlagen der Goetheschule dafür Sorge zu tragen, dass die Leichtathletik-Anlage mit einer Kunststoffbahn modernisiert wird.

Weiterhin wird die Verwaltung gebeten, zu prüfen, inwieweit vor der Feldbergschule auf dem Feldbergplatz eine Leichtathletik-Anlage mit Kunststoffbahn mit Weitsprunggrube errichtet werden kann.

Begründung:

Der Zustand der Leichtathletik-Anlage für den Schulsport der Goetheschule ist nicht mehr zeitgemäß und entspricht mit der vorhandenen Aschenbahn nicht mehr den Anforderungen eines modernen Schulsports.

Weiterhin verfügt die Feldbergschule über keinerlei Leichtathletik-Anlagen für den Schulsport. In früheren Jahren war auf dem Feldbergplatz direkt vor dem Schulgebäude eine Weitsprunggrube mit Anlaufbahn. Damit auch an der Feldbergschule den Anforderungen des modernen Schulsports gerecht werden kann, sollte diese alte, nur noch in Rudimenten vorhandene Anlage in moderner Form mit Kunststoffbahn und Weitsprunganlage wiedererrichtet werden.

Astrid Clauss
Sprecherin